



En 2024 se impulsará el plan C, refiere

Falta democracia en el PJ, afirma Sheinbaum

LA PRECANDIDATA presidencial afirma que lo mejor es que el pueblo decida; asegura que su movimiento busca ampliar las libertades; destaca políticas impulsadas en la actual gestión

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Tras afirmar que a los Poderes Ejecutivo y Legislativo ya llegó la democracia, la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que falta que ésta se haga presente en el Poder Judicial (PJ).

De visita por el estado de Tamaulipas, reiteró que para 2024 habrán de impulsar el "plan C", es decir, la reforma al Poder Judicial, con la cual se buscará que las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y las y los jueces del país sean elegidos para su cargo por medio del voto popular.

“

LO MEJOR es que el pueblo decida, que se puedan elegir los jueces, que se puedan elegir los ministros de la SCJN, y eso es parte del plan de la democratización del país

Claudia Sheinbaum

Precandidata presidencial de la 4T

”

La abanderada de Morena, PT y PVEM insistió en que sean las y los mexicanos quienes decidan en este tema, como ha ocurrido con la elección en la que ganó el actual Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

“La democracia llegó al Poder Ejecutivo, el Presidente vive en la justa medida, hizo austeridad republicana, no sólo eso, pasó una ley para que haya revocación de mandato. La democracia llegó al Poder Legislativo, ahí se acabaron los moches que había antes, ahora se gobierna democráticamente y se gobierna para el pueblo, pero falta la democracia en el Poder Judicial.

“(En la oposición) se preocupan mucho de que los jueces sean electos por el pueblo, ¿A poco está bien el PJ? ¿A poco está bien la SCJN? Y dicen: ‘Pero cómo es posible que llegue la democracia en el PJ’, y luego nos llaman autoritarios, no. Lo mejor es que el pueblo decida, que se puedan elegir los jueces, que se puedan elegir los ministros de la SCJN, y eso es parte del plan de la democratización del país, más democracia y más libertades”, comentó Sheinbaum Pardo.

Como en cada encuentro que ha sostenido con simpatizantes del país, expuso las políticas gubernamentales que se impulsan en este sexenio y las cuales, aseveró, constituyen la “revolución” de la Cuarta Transformación y con la que se atienden las necesidades de quienes menos tienen.

Además, hizo hincapié en que esto no sólo ha apoyado a personas de grupos vulnerables, sino también a los grupos empresariales.

“Lo que ha demostrado este modelo es que la economía crece cuando se riega desde abajo. No sólo le ha ido bien a quien menos tiene, le ha ido bien a los empresarios, le ha ido bien a todo México, por eso seguiremos gobernando con ese principio”, dijo.

Al referir el objetivo de que en 2024 se

construya el “segundo piso” de la 4T, la exmandataria capitalina mencionó que el siguiente gobierno continuará como uno incluyente, en el que se aseguren los derechos de toda la población.

En ese sentido, subrayó que uno de los más importantes por atender es el de acceso a la educación, cuya garantía podría garantizarse con más apoyos a las familias y la construcción de universidades que reciban a quienes no consiguen espacios en otras instituciones.

“Es falso que sean rechazados, lo que pasa es que no se han construido lugares. Hoy no tenemos médicos especialistas en el país porque dejaron de preparar a médicos, nosotros queremos más escuelas de medicina, más espacios para que los jóvenes puedan estudiar y regresen a sus comunidades, más arquitectos, más ingenieros, más poetas, eso es lo que queremos para México, por eso la educación es centro de la transformación”, comentó.